



PRIME MINISTER · PREMIER MINISTRE

Le 11 juillet 2013

Salutations du Premier ministre

Je suis enchanté de me joindre aux musulmans ismaéliens du Canada et du reste du monde pour souligner Khushiali (Jour de l'Imamat), qui commémore le 56^e anniversaire de l'accession de Son Altesse le prince Karim Aga Khan, au titre de 49^e imam des musulmans chiites ismaéliens.

Cette merveilleuse célébration est une occasion d'honorer un leader mondial véritablement bienfaisant. L'Aga Khan est largement admiré pour son leadership exemplaire comme champion dévoué aux causes du développement international, du pluralisme et de la tolérance. Ces valeurs ont une forte résonance au sein de la société canadienne et nous sommes fiers d'offrir à Son Altesse le titre de citoyen honoraire – qui a seulement été décerné à cinq reprises au cours de l'histoire de notre pays.

En reconnaissance du grand succès de notre pays comme société pluraliste, l'Aga Khan a choisi Ottawa comme emplacement pour le Centre mondial du pluralisme. Nous accueillerons bientôt le Musée de l'Aga Khan à Toronto, où seront exposées certaines des œuvres les plus majeures au monde de l'art islamique, et qui a été bâti à partir du magnifique patrimoine de Son Altesse. Je sais que la dynamique communauté ismaélienne du Canada est fière du solide appui que donne notre pays à la vision d'un monde meilleur qu'a l'Aga Khan.

Au nom du gouvernement du Canada, j'offre mes plus cordiales félicitations à Son Altesse le prince Karim Aga Khan, en cette joyeuse occasion. Je vous souhaite une célébration des plus mémorables.

Khushiali Mubarak !

*Le très hon. Stephen Harper, C.P., député
Premier ministre du Canada*